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En un esfuerzo por fortalecer el ornato y la limpieza de los caminos vecinales en
nuestro distrito, se llevó a cabo una reunión de planificación y unificación con el
equipo de bacheo. Este importante encuentro en la junta del distrito municipal,
con la participación de la directora Nicaurys Adames, Eliezer Jiménez encargado
de planificación y trabajadores del área de bacheo.

Durante la reunión, se discutieron diversas estrategias y planes de acción para
mejorar el estado de los caminos vecinales, que son vitales para la movilidad de
los residentes y el desarrollo de la comunidad. Uno de los puntos centrales de la
reunión fue la importancia de la coordinación entre las distintas áreas local y la
participación activa de la comunidad. 

Se enfatizó la necesidad de un enfoque integrado que combine el bacheo de vías,
la recolección de residuos y la mejora del ornato, con el fin de crear un entorno
más limpio. Además, se abordaron temas relacionados con la asignación de
recursos y la capacitación del personal, asegurando que el equipo de bacheo
cuente con las herramientas y conocimientos necesarios para llevar a cabo su
trabajo de manera eficiente. 

La reunión concluyó con un firme compromiso de todos los asistentes para
trabajar en conjunto y mantener una comunicación constante, con el objetivo de
lograr mejoras visibles en el corto plazo. Se acordó realizar reuniones periódicas
de seguimiento para evaluar el progreso y ajustar las estrategias.
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Entrega de Pelotas de Voleibol
La Directora de la Junta Distrital El Rosario, Nicaurys
Adames, entregó oficialmente nuevas pelotas de voleibol
al equipo femenino de Pueblo Nuevo. El voleibol no solo
es un deporte, es una disciplina que fomenta valores
como el trabajo en equipo, la perseverancia y la
dedicación. Con estas nuevas pelotas, esperamos que
nuestras chicas continúen entrenando con entusiasmo y
con orgullo.

La entrega de las nuevas pelotas forma parte de una
iniciativa más amplia de la Junta Distrital El Rosario para
promover el deporte y la actividad física en la región. Esta
acción se suma a otras inversiones en infraestructura
deportiva y programas de desarrollo para jóvenes
deportistas. La comunidad de Pueblo Nuevo agradece el
gesto de apoyo y el compromiso con el deporte.

Con iniciativas como esta, la Junta Distrital El Rosario
sigue trabajando para construir un futuro mejor para
todos sus habitantes, donde el deporte y la educación
juegan un papel clave en el desarrollo integral de la
juventud.

 La Lic. Nicaurys Adames Germán, tuvo el honor el pasado
28 de julio la entrega de nuevos uniformes al equipo de
softball. Esta iniciativa forma parte del compromiso
continuo de nuestra gestión para apoyar y fomentar el
deporte local, proporcionando a nuestros jóvenes
deportistas el equipo necesario para representar con
orgullo a nuestra comunidad en diversas competiciones.

Agradecemos a todos los presentes por su participación y
entusiasmo, y reafirmamos nuestro compromiso de seguir
apoyando el desarrollo deportivo en el Rosario. 

Entrega de Uniformes Deportivos
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Reunión sobre el Presupuesto
Participativo en la comunidad de Las

Yayas 

En un esfuerzo por fortalecer la participación ciudadana y garantizar una asignación eficiente de recursos, se
llevó a cabo una significativa reunión en La Yaya centrada en el Presupuesto Participativo. Durante este
encuentro, se debatieron exhaustivamente las necesidades y prioridades de la comunidad, buscando asegurar
que los recursos disponibles se destinen de manera eficaz y efectiva.

La Directora, Lic. Nicaurys Adames Germán, lideró la reunión, escuchando con atención las propuestas y
preocupaciones expresadas por los residentes. La Lic. Adames Germán destacó la importancia de estos
encuentros, subrayando que son fundamentales para fortalecer la participación de los ciudadanos y asegurar
que las decisiones tomadas reflejen las verdaderas necesidades y deseos de la comunidad.

Durante la reunión, se abordaron diversas áreas de interés, incluyendo mejoras en infraestructuras, programas
sociales, iniciativas educativas y proyectos de salud. Los residentes tuvieron la oportunidad de presentar sus
ideas y sugerencias, promoviendo un diálogo constructivo y enriquecedor.

Además, se destacó la importancia de la transparencia en el proceso de asignación de recursos, asegurando
que todos los miembros de la comunidad estén informados y puedan participar activamente en las decisiones
que afectan su entorno. La Lic. Adames Germán reafirmó el compromiso de la administración con la
transparencia y la rendición de cuentas, asegurando que todas las propuestas serán evaluadas de manera
justa y objetiva.
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Taller Técnica de Archivo Impartido
por el INAP

En la Junta Distrital de El Rosario se impartió el Taller de Técnica de Archivo con la Lic. Fátima Milagros Pérez
Maestra de Profesión. En un esfuerzo por fortalecer las capacidades técnicas de los servidores públicos en el
manejo y conservación de documentos, el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) llevó a cabo un
taller de Técnica de Archivo los días 25 y 26 de Julio del 2024. Este taller fue dirigido por la destacada Fátima
Milagros Pérez, y el reconocido Mario Rodríguez.

El taller, que reunió a más de 30 participantes de diversas áreas  de trabajo de esta junta distrital, se enfocó en la
importancia de la correcta organización, clasificación y preservación de archivos, esenciales para garantizar la
transparencia y eficiencia en la administración pública. Durante las sesiones, los asistentes tuvieron la
oportunidad de aprender sobre el manejo de técnica de archivo.

La maestra Fátima Milagros Pérez compartió su amplia experiencia en el campo, destacando la relevancia de los
archivos como un patrimonio cultural que debe ser preservado. Por su parte, Mario Rodríguez enfatizó la
importancia de integrar técnicas de archivo en la modernización de los procesos administrativos, subrayando
cómo una buena gestión documental puede mejorar la toma de decisiones y la rendición de cuentas en las
instituciones públicas.

Este taller es parte de una serie de capacitaciones que el INAP ha programado para el 2024, con el objetivo de
continuar elevando los estándares de la administración pública en el país. Los participantes expresaron su
satisfacción con los conocimientos adquiridos y se comprometieron a implementar lo aprendido en sus
respectivas instituciones.

Con iniciativas como esta, el INAP reafirma su compromiso con la formación continua de los servidores
públicos, asegurando que el manejo de los archivos y la información sea eficiente, seguro y en beneficio de
todos los ciudadanos.


